

### **BAB III**

#### **METODE PENELITIAN**

##### **3.1. Lokasi dan Waktu Penelitian.**

Penelitian ini dilakukan di Jambi, tepatnya di perpustakaan Universitas Jambi, karena Ratna, majikan Erni adalah dosen pada Universitas Jambi. Pada akhir Juni 2006 yang lalu, Ratna telah menyelesaikan studinya dan kembali bertugas di Universitas Jambi. Penelitian ini dilakukan pada minggu pertama Juli 2006, seminggu setelah Erni kembali dari Australia.

##### **3.2. Teknik Pengumpulan data.**

Penelitian ini adalah bersifat pembuktian teori. Pengumpulan data dilakukan dengan metode wawancara yang dirancang dalam bentuk percakapan informal. Data ini direkam dengan tape-recorder pada seting yang alamiah. Percakapan dibuat sealami mungkin sehingga akan dapat membuat partisipan bercerita tentang pengalaman-pengalamannya secara spontan. Dengan demikian, dapat dijelaskan bahwa data penelitian ini diambil dari penampilan yang spontan. Menurut Smith (1994:62), "in collecting language data, spontaneous data collection should be used in order to gain natural language," (dalam mengumpulkan data tentang bahasa, teknik pengumpulan data secara spontan harus digunakan untuk dapat memperoleh bahasa yang alami). Karena data ini dikumpulkan secara spontan, hal ini harus dilakukan dalam situasi yang rileks dan informal sehingga partisipan dapat merespon pertanyaan-pertanyaan atau mengekspresikan ide-idenya dengan bebas.

Sehubungan dengan topik penelitian ini, yaitu untuk melihat level 'English Tense' partisipan, khususnya Simple Present, Simple Past, dan Simple Future, 3 buah

pertanyaan yang meminta respon-respon partisipan disiapkan, yaitu aktifitas sehari-hari partisipan ketika dia bekerja di Australia, aktifitasnya sehari-hari sekarang, dan rencana kerjanya pada masa yang akan datang.

Sebelum dilakukan rekaman, partisipan diinformasikan bahwa bahasa yang digunakan dalam rekaman adalah bahasa Inggris. Selama rekaman, situasinya dibuat sealamiah dan santai mungkin sehingga partisipan merasa rileks dan mudah dalam memberikan respon.

### **3.3. Rancangan Pengujian Hipotesis**

Setelah data dikumpulkan, lalu ditranskripsikan dan dimasukkan ke dalam tabel masing-masing sesuai dengan 3 pertanyaan yang diberikan. Untuk mengetahui level perolehan 'English Tense' partisipan, semua kata kerja yang muncul di tabel dimasukkan ke dalam tabel kesimpulan. Selanjutnya, perhitungan tersebut dibandingkan dengan persyaratan level acquisition yang dikemukakan oleh para ahli.